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本报讯 渊记者袁雪英冤1月 11日上午袁自
治区政协十二届三次会议开幕前袁第一场野委员
通道冶开启袁6位来自农业尧农牧业尧共青团青联尧
文艺尧妇联界别的政协委员袁分别就乌兰牧骑为
基层服务尧 河套灌区保护和开发利用等热点话
题回答了记者们的提问遥

2019年 11月 1日袁叶内蒙古自治区乌兰牧
骑条例曳颁布实施袁该条例实施以来袁对乌兰牧
骑的发展带来哪些保障和机遇袁未来袁又将如何
发挥新时代乌兰牧骑的职能袁针对这些问题袁来
自锡林郭勒盟苏尼特右旗乌兰牧骑的演员哈斯
塔娜委员回答了记者的提问遥

野乌兰牧骑冶是蒙古语袁汉语意思是野红色的
嫩芽冶袁后来袁乌兰牧骑的队员们被称为野红色文
艺轻骑兵冶遥 1957年 6月袁第一支乌兰牧骑在苏
尼特右旗草原上诞生袁 附近十里八里的老乡听
说乌兰牧骑来了袁都会骑上马来看演出袁今天的
乌兰牧骑队员袁和老一辈乌兰牧骑队员一样袁哪
里有牧民袁哪里就有乌兰牧骑遥

2017年 11月 21日袁习近平总书记给苏尼
特右旗乌兰牧骑队员的回信中袁 充分肯定乌兰
牧骑是全国文艺战线的一面旗帜袁 并勉励乌兰

牧骑队员在新时代以党的十九大精神为指引袁
大力弘扬乌兰牧骑的优良传统袁扎根生活沃土袁
服务牧民群众袁推动文艺创新袁努力创作更多接
地气尧传得开尧留得下的优秀作品袁永远做草原
上的野红色文艺轻骑兵冶遥

野习近平总书记的回信让我们倍受鼓舞浴在
基层演出时袁我们努力搜集素材袁把耳闻目睹的
生活故事转化为群众喜闻乐见的节目袁 由此创
作出大量脍炙人口的文艺精品袁 奉献给草原上
的人民遥 冶哈斯塔娜说遥
时代在变袁但是乌兰牧骑野扎根生活沃土袁

服务牧民群众冶的优良传统没有变遥 野现在袁基础
设施好了袁交通工具也好了袁我们可以到更偏远
的农村尧牧区袁让那些以前看不到文艺演出的老
百姓袁能够在家门口看到丰富多彩的演出袁把党
的方针尧政策宣传到基层的每个角落袁更好地传
承和弘扬民族文化遥 冶

扎根生活沃土
服务牧民群众

本报讯渊记者 袁雪英冤1 月 11 日上午袁
自治区政协十二届三次会议 野委员通道冶
上袁 自治区妇联党组副书记尧 副主席梁淑
琴袁就推动妇女脱贫增收尧创业就业方面袁
主要聚焦哪些领域袁 做了哪些具体工作回
答了记者提问遥

梁淑琴说 袁促进妇女创业就业 尧脱贫
增收的问题 袁是她今年的提案内容 遥 野之
所以关注这个问题 袁 是因为我在调研中
发现 袁 在民族服装服饰领域从业的绝大
部分都是女性 袁她们热爱这个行业 袁缝 尧
织 尧 绣都是她们的优势 袁 手工艺基础很
好袁有的还是非遗传承人遥 但是袁一些姐
妹设计制作的现代民族服装服饰还不够
时尚 袁产品很难打开更好的销路袁卖上更
高的价钱袁有影响力尧竞争力的品牌更是
寥寥无几遥
另外袁小微企业比较多袁还有很多是小

手工作坊遥 这个行业突出的问题是小尧散尧
弱袁所以我就想袁如果我们能通过探索袁努
力解决好这些问题袁 就能提升民族服饰行
业的整体发展水平袁吸引更多的妇女袁特别

是贫困妇女参与其中袁拓宽增收渠道袁助力
脱贫攻坚和创业就业遥 冶

为此 袁 梁淑琴积极参与自治区妇联
野布丝瑰行动计划冶的设计和实施袁坚持以
问题为导向袁 提出通过推动民族服饰元素
化 尧时尚化 尧生活化 尧产业化的 野四化 冶目
标袁 来推动解决女性在民族服饰产业发展
过程中遇到的困难和问题遥

野布丝瑰冶为蒙语袁意为女性袁该计划实
施以来袁自治区妇联依托各级妇联组织尧企
业和女带头人袁培训了 4.5 万名姐妹袁帮助
她们提升设计理念和技能水平袁 其中建档
立卡的贫困妇女有 3500 多人袁还为她们搭
建产品线上线下销售平台袁拓宽销售渠道袁
并在高校建立野布丝瑰冶研学基地袁推动校
企合作和产学研相结合遥

同时袁自 2018 年起 袁自治区妇联 野布
丝瑰行动计划冶 两次携手民族服饰品牌走
上北京国际时装周舞台袁 她们要培养内蒙
古的知名民族服饰品牌袁 让世界了解内蒙
古绚丽多彩的民族文化袁 让姐妹们做的服
饰卖上更好的价钱遥

助力民族服饰产业
促进妇女创业就业

呼和浩特讯 日前袁叶中华人民共和国社区
矫正法曳渊以下简称叶社区矫正法曳冤审议获得通
过袁为进一步统一思想尧提高认识袁理解和掌握
叶社区矫正法曳的立法精神尧基本原则尧核心内
容和具体规定袁做好施行叶社区矫正法曳的准备
工作袁1月 10日上午袁 自治区司法厅召开全区
学习宣传贯彻 叶中华人民共和国社区矫正法曳
座谈会袁自治区司法厅党委委员尧副厅长吴铁
城出席会议并讲话袁呼和浩特市司法局和呼和
浩特市各旗县渊市尧区冤司法局分管局长尧社区
矫正机构负责人参加了会议遥

会议通报了 2019年全区社区矫正工作
统计分析情况袁传达了叶内蒙古自治区司法厅
关于深入学习宣传贯彻<中华人民共和国社

区矫正法>的通知曳文件精神袁与会人员围绕
叶社区矫正法曳 关于社区矫正工作的基本原
则尧管理体制和工作机制袁社区矫正机构设置
和工作人员配备袁社区矫正程序袁监督管理和
教育矫正措施等内容进行认真讨论袁对叶社区
矫正法曳的具体实施提出了意见和建议遥

吴铁城在讲话中对各级司法行政机关认
真学习尧广泛宣传尧深入贯彻叶社区矫正法曳进
行了动员部署遥他指出袁叶社区矫正法曳的颁布
施行袁 进一步确立了社区矫正制度的法律地
位和基本框架袁为指导管理社区矫正尧依法实
施社区矫正提供了坚实的法治保障袁 对于推
进社区矫正工作法治化尧专业化尧规范化建设
具有重大意义遥各级司法行政机关要把学习尧

宣传尧贯彻叶社区矫正法曳作为一项重要任务袁
从政治和全局的高度袁认真组织开展袁切实将
法律的基本精神和各项规定落到实处曰 要充
分利用 叶社区矫正法曳 正式实施前的这段时
间袁广泛深入地开展叶社区矫正法曳的宣传活
动袁向全社会大力宣传社区矫正工作袁利用学
习尧宣传尧贯彻叶社区矫正法曳的契机袁积极主
动向党委尧政府汇报社区矫正工作遥

吴铁城要求袁要按照叶社区矫正法曳的规
定袁抓紧研究制定工作方案袁一要加快推进社
区矫正组织尧队伍建设袁积极发展专业化尧社
会化的社区矫正工作队伍曰 二要加快推进社
区矫正工作规范化建设袁 开展社区矫正对象
风险评估和分析研判工作袁 健全完善社区矫

正执法流程曰三要加快组织学习培训袁各地要
结合实际袁有计划尧分步骤地逐级开展培训袁
确保依法矫正尧智慧矫正尧科学矫正的顺利进
行曰四要加快推进工作方法和工作机制创新袁
既要严格履行工作职责袁 又要创新社区矫正
教育方法袁丰富教育内容和形式袁促进教育矫
正质量提升曰 五要加快落实社区矫正工作经
费保障袁要认真落实叶社区矫正法曳关于经费
支持和保障的规定袁 努力为社区矫正工作创
造良好条件遥 渊王雅妮冤

深入理解立法精神 积极推进宣传落实
自治区司法厅召开全区学习宣传贯彻叶中华人民共和国社区矫正法曳座谈会

本报讯 渊记者 杨乐 通讯员 张桐冤近日袁
中国银行内蒙古分行与内蒙古伊利实业集团
股份有限公司成功举办 2.2亿元野单一窗口冶
电子汇总征税保函全区首发仪式袁 标志着该
行单笔金额最大的野单一窗口冶电子汇总征税
保函业务实现首发落地遥

中国银行内蒙古分行以中国国际贸易

野单一窗口冶金融服务上线为契机袁根据伊利
集团的业务需求袁结合中国银行野单一窗口冶
项下电子汇总征税保函唯一开办权优势袁为
伊利集团内蒙古金德瑞贸易有限责任公司成

功开立全区首笔野单一窗口冶电子汇总征税保
函人民币 2.2亿元袁并于当日通过海关总署汇
总征税担保数据电子传输系统在呼和浩特市
海关完成了担保信息在线备案遥 该业务的首
发落地实现了企业开立保函无需提交纸质材
料尧全程在线签约并申请袁极大便利了企业缴
费和海关税费汇总担保全流程无纸化作业袁
对进一步深化中国银行与伊利集团的互利合
作意义深远袁 也为更多进出口企业缴纳税费
开辟了新渠道袁为推广野单一窗口冶金融服务
积累了宝贵经验袁提供了业务参考遥

中国国际贸易野单一窗口冶是申报人通过
电子口岸平台一点接入尧 一次性提交满足口
岸管理和国际贸易相关部门要求的标准化单
证和电子信息的平台遥 野单一窗口冶金融服务
是中国银行通过专线网络与 野单一窗口冶对
接袁在野单一窗口冶上为企业提供账户尧支付结
算尧 融资等一站式的金融服务遥 中国银行在
野单一窗口冶上搭载野电子汇总征税保函在线
申请冶服务袁客户可在线申请电子汇总征税保
函的开立尧修改和撤销袁无需企业再提交任何
纸质材料袁 中国银行接受客户委托后办理业

务袁并可向海关直接发送保函电子备案报文袁
从而实现海关税费汇总担保的野在线申请尧银
行即办尧海关即收尧企业即用冶的全流程无纸
化作业袁便利企业享受野先通关后缴税冶的政
策红利遥

中国银行成功为伊利集团开立首笔 2.2亿元“单一窗口”电子汇总征税保函


